

Der SVP Bezirk Bülach liegt der Rücktritt altershalber von **Ursula Fehr, SVP**, als teilamtliche Bezirksrichterin (Laienrichterin) vor. Der Bezirksrat hat Neuwahlen angeordnet. Aufgrund der Sitzverteilung gemäss Absprache und Berechnung der Interparteilichen Konferenz Bezirk Bülach (IPK) besteht für die SVP den höchsten Sitzanspruch auf diese Stelle.

Die SVP Bezirk Bülach sucht für eine Stelle als **teilamtliche/r Bezirksrichter/in (50%)**, am **Bezirksgericht Bülach** ab Ende Juli 2015 eine **integere, belastbare Person mit Lebenserfahrung**.

Voraussetzungen

Interesse am Recht, Einfühlungsvermögen, Lebenserfahrung, Belastbarkeit, Ausgeglichenheit, Integrität, Durchsetzungsvermögen, Kommunikationsfähigkeit.

Weitere Kriterien, welche gewichtet werden

berufliche Entwicklung, Erfahrung, Parteimitgliedschaft/Gedankengut, Wohnort, Auftreten/Erscheinungsbild, Laie oder Jurist/in

Die Bewerbungen (Motivationsschreiben, kurzer Lebenslauf) sind bis am Samstag, 11. April (Poststempel) oder bis am Sonntagabend, 12. April (elektronisch) einzureichen.

Die Findungskommission wird anschliessend Vorstellungsgespräche führen und der ordentlichen Delegiertenversammlung der SVP Bezirk Bülach vom 22. April einen Antrag zur Nomination stellen. Bis zum öffentlichen Antrag an die Delegiertenversammlung ist den Kandidatinnen und Kandidaten Diskretion zugesichert.

Die Findungskommission wurde vom Bezirksvorstand gewählt und besteht aus Dieter Scheuermeier, Sektionspräsident SVP Bassersdorf und teilamtlicher Bezirksrichter, Olivier Bertschy, Staatsanwalt und ehemaliger Bezirksrichter, Karin Müller-Wettstein, Ersatzmitglied Bezirksrat und Matthias Hauser, Bezirksparteipräsident. Dieter Scheuermeier steht für Auskünfte zum Amt zur Verfügung (044 836 37 00, dieter.scheuermeier@gmx.ch), die Bewerbungen müssen bei Matthias Hauser eingereicht werden. Adresse: Matthias Hauser, Frymannstrasse 2, 8194 Hüntwangen / info@matthias-hauser.ch .

Herzlichen Dank für Ihr Interesse,

SVP Bezirk Bülach